

Reabre Parque Nacional Laguna del Laja tras término de paro de guardaparques

ARCHIVO



Se recomienda el uso de cadenas y conducir con precaución.

El Parque Nacional Laguna del Laja reabrió sus puertas al público luego del término del paro de los guardaparques, quienes estaban movilizados exigiendo mejoras laborales. El director regional de Conaf, Esteban Krause, destacó que este avance fue posible gracias al trabajo de la mesa de negociación encabezada por el director ejecutivo (i), Rodrigo

Illesca. Para visitar el parque es obligatorio adquirir previamente los pases a través de pasesparques.cl, ya que la capacidad diaria es de 1.200 personas por disponibilidad de estacionamientos. El horario de ingreso es entre las 08:30 y las 14:00 horas, y la salida entre las 14:30 y las 17:00 horas. Se recomienda uso de cadenas y conducir con precaución.